

La UPV ofertará dobles grados de Matemáticas con ADE o Informática

► La Politécnica también aprueba la nueva carrera de Transporte, Logística y Movilidad Sostenible

LEVANTE-EMV. VALÈNCIA

■ La Universitat Politècnica de València (UPV) aprobó ayer en Consejo de Gobierno nuevas titulaciones que espera poner en marcha el próximo curso en el Campus de Vera. Se trata del Grado en Transporte, Logística y Movilidad Sostenible y los dobles grados en Ingeniería Informática con Matemáticas, y Administración y Dirección de Empresas también junto al Grado en Matemáticas.

Según María del Val Segarra, vicerrectora de Organización de Estudios, «es posible que el curso que viene se puedan ofertar ya, porque las dobles titulaciones no requieren verificación» si ya lo están los títulos individualmente. Así, la UPV prevé ofertar 15 plazas en cada uno de los dobles grados.

Asimismo, se dio luz verde al calendario académico del 2022-23. En el caso del alumnado de grado y máster, el curso comenzará el 1 de septiembre de 2022 y finalizará el 31 de agosto de 2023; el inicio de clases está fijado para el 12 de septiembre para el alumnado de grado y para el alumnado de máster el 19 de septiembre.

El último Consejo de Gobierno del año también dio luz verde al nombramiento como doctor honoris causa de la UPV al arquitecto urbanista Antonio Font Arellano, con reconocido prestigio internacional.